
（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和４年度 第２回 稲生小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和４年６月１７日（金） ９：３０～１０：４０   

 

２ 場 所  図書室 

 

３ あいさつ（学校長，委員長） 

 委員長：地域ととともにある学校づくりに向けて，スムーズな議事進行を。 

 学校長：コロナ対策をしながらの運動会であったが，子どもたち大変よく頑張っ

て取り組めていた。本日 5年生の校外学習も安全，安心に工夫を凝らして行ってい

る。HP掲載の「学校だより」でも子どもたちの活動の様子を見ることができる。 

6年生のミシンの授業では，ボランティアの方に入っていただいて実施しているの

で，この後の授業見学でも，ぜひ参観してほしい。 

 

４ 協議内容 

（１）白子中学校区統一取り組みについて 

テーマ（案）①あいさつと交通安全②家庭学習の定着③スクリーンタイムの削減 

・白子中学校区「ノーメディアデー」の取り組みについて 

白子中学校区統一の取り組み。生活習慣の見直しや家庭学習，家族との時間の充

実を目的として行っていく。第一回は 5月 26日に実施。普段はスマホ等について 2

割以上の児童が 2時間以上使用している現実がある。今回の取り組みでは，使用時

間を減らそうとうする傾向が見られた。今後も引き続き取り組んでいく。 

 また，取り組みの強化のため「家庭学習がんばり週間」を 20日～24日に行う。 

（２）地域コーディネーターより 

・各ボランティア活動の現状，進捗状況についての報告。 

（３）鈴鹿市制施行 80周年記念みんなで創ろう！レガシー事業について 

 SDGSの理念に基づき，学校でも案を考えている。地域の方のアイデアやお知恵

をお借りして進めていきたい。 

 

５ 杉谷コーディネーターより 

コロナ禍中における稲生のボランティア活動の取り組みは他からも評価されてい

る。また，各学年の計画を学校運営協議会の人が知っていることが大事。学校側か

らの要請を待つだけでなく，ボランティアの側からも提案をしていただけると学校

も助かるのでは。 

 

６ その他 

・塩屋口交差点の課題について，7月 13日の PTA役員会で諮っていく。 

・マスクを外そうという通知について。熱中症対策として体育の際等，外してもよ

いと児童には指導しているが，外す子が少ない。コロナ対策をしつつ熱中症対策も

必要。 

・学校の環境整備について，樹木の伐採や剪定に地域の方の力をお借りしたい。 


